

Les Tulipes de l'espoir



Serge Lomppez remet les différents chèques

La 3^e édition des Tulipes de l'espoir organisée par le Rotary club amboisien a été un franc succès.

Mardi soir dans les salons du Novotel, son président Serge Lomppez a remercié tous les acteurs et a remis au nom du Rotary, à différents mouvements, les fruits de cette opération :

- Un chèque de 8.000 € à l'association - les Maison-nées - la maison des artistes, représentée par son président

M. Rocque.

- Deux caméscopes numériques, aux villages d'enfants Amboise et Pocé sur Cisse.

- Un chèque de 420 € à l'association Marka Courgo (Mali) ville jumelée avec Chargé.

- Un chèque de 150 € à Mlle Chaboussou pour un voyage humanitaire en Indes.

Ces remises de dons montrent une nouvelle fois l'implication du Rotary dans des opérations humanitaires et locales.